

Prentsa oharra

Nota de prensa



Presentados el documental, trayectoria y conclusiones del Foro Ciudadano por la Convivencia de San Sebastián

Esta iniciativa ha sido impulsada por todos los grupos municipales

El Foro Ciudadano por la Convivencia de San Sebastián presentó ayer la trayectoria y las conclusiones de 5 años de diálogo y esfuerzos compartidos entre personas con trayectorias personales, sociales e ideológicas diferentes, que se han unido con un objetivo común: aportar a la construcción de la convivencia en la diversidad, en la cultura democrática y en la memoria inclusiva y no justificativa.

Esta iniciativa por la convivencia ha sido impulsada por todos los grupos municipales del Ayuntamiento de San Sebastián. Ayer, víspera del Día Internacional de los Derechos Humanos, respaldaron con su presencia la labor del Foro, en un acto celebrado en el Teatro Principal.

La trayectoria, metodología del Foro, las conclusiones y las impresiones de las 9 personas que han integrado el Foro se recogen en un documental dirigido por Aizpea Goenaga Mendiola y en los siguientes documentos:

[Documental Bidea eraikitzen, Donostiako Hiritar Foroa](#)

[Trayectoria del Foro](#)

[Narrativa interna del Foro](#)

[Conclusiones](#)

Estos documentos pueden servir como pauta o guía para otros procesos que se pueden implantar en diferentes ámbitos, por lo que se han querido socializar y dar a conocer a toda la ciudadanía.

Esta iniciativa se enmarca en el programa “[Bizikidetza Lantzen](#)” impulsado por la Diputación Foral de Gipuzkoa y ha sido coordinado por Aitziber Blanco de Berbari Lekua.

Las personas integrantes del Foro han sido:

Felix Arrieta Frutos
David de Miguel Les
Pedro Echeverria Ezcurdia
Aran Erasun Urtzelaieta
Koro Garmendia Galbete
Aizpea Goenaga Mendiola
Conchi Neira Garcia
Sabino Ormazabal Elola
Sabin Zubiri Rey

Donostia / San Sebastián, 10 de diciembre de 2020